



INTRODUCCIÓN

El presente proyecto plantea la realización de una infraestructura para la prevención de enfermedades psicosociales y psicosomáticas, ya que se denota la inexistencia de algún ambiente o equipamiento el cual se encargue de tratar a personas que lleguen a necesitar de estos servicios.

La mayor parte de la población en el mundo vive en ciudades, en Bolivia el 63 % de las personas habitan en las mismas. Se puede decir que somos una especie urbana. La Organización Mundial de la Salud dice que el estrés es la enfermedad del siglo 21, en un estudio de 2009 se indica que el estrés será una de las principales causas de discapacidad en el 2030, sobre todo bajas laborales y graves problemas sociales y familiares. La Unión Europea lo considera como la segunda patología más importante del mundo.

En la ciudad de Tarija y en todo Bolivia se toma la salud mental como un tema de baja relevancia, lo cual lleva al registro bajo que se puede encontrar en los hospitales especializados y centros de salud mental, así mismo las enfermedades psicosociales que están

presentes en una medida mucho mayor en la población ya que estas afectan de manera paulatina sin importar la edad o clase social.
